
Bitte lesen Sie vor der Benutzung alle Informationen aufmerksam durch 
und bewahren Sie diese Broschüre zum späteren Nachlesen sorgfältig auf. 

Sie haben ein innovatives Produkt aus hochwertigem Kunststoff erworben. 
Das Material ist vollständig recyclebar, entspricht allen relevanten EU-Normen 
und wurde durch ein TÜV-Prüfinstitut auf seine chemische Unbedenklichkeit getestet.

Bitte unbedingt beachten

- Lassen Sie Ihr Kind nie unbeaufsichtigt!  Schon bei nur 2 cm Wassertiefe kann ein Baby sehr schnell ertrinken. 
- Das Kind muss während des Bades von einem Erwachsenen betreut werden. 
- Kleine Babys, die noch nicht selbst sitzen können, müssen stets mit einer Hand festgehalten werden. 
- Der Wanneneinsatz  unterstützt das sichere Halten des Babys beim Baden, 
  bietet aber keinen zusätzlichen Schutz vor den Gefahren des Wassers.
- Entfernen Sie sich niemals von Ihrem Kind; auch nicht wenn das Telefon oder die Türklingel läutet. Schon wenige Sekunden
  Abwesenheit reichen aus, um Ihr Kind in Lebensgefahr zu bringen. 
- Platzieren Sie die Wanne so, dass Ihr Kind nicht in die Nähe des Wasserhahns kommt -

So verwenden Sie ihren Wanneneinsatz

- Stellen Sie alles griffbereit, was Sie fürs Baden benötigen, damit Sie das Kind beim Bad immer festhalten können. 
- Stellen Sie die Badewanne niemals auf eine erhöhte Position außer auf den von Rotho Babydesign empfohlenen 
  passenden Badewannenständer.
- Stellen Sie die Wanne immer auf einen waagerechten Untergrund, niemals auf eine schräge Fläche. 
- Stützen Sie sich nicht auf den Wannenrand ab.
- Prüfen Sie, ob der innere und äußere Boden der Badewanne sauber und rutschsicher sind, ebenso der Saugnapf 
  am unteren Ende des Badewanneneinsatzes. Rückstände von Badezusätzen vor dem Bad bitte mit Seife und Wasser entfernen.
- Haken Sie den Badewanneneinsatz mit dem oberen Ende sorgfältig in die schmale Mulde am Rand der Badewanne ein 
  (Seite gegenüber der Wasserauslassöffnung).
- Nun den Saugnapf mit festem Druck am Boden der Badewanne befestigen.
- Füllen Sie die Wanne mit Wasser höchstens bis zur Markierung „MAX“ 
  (siehe Markierung am Innenrand der Wanne oder seitlich am Badewanneneinsatz).
- Die Wassertemperatur darf maximal 37°C betragen -
- Positionieren Sie Ihr Baby auf seinem Rücken liegend im Badewanneneinsatz. Das Kind bitte niemals bäuchlings 
  auf den Wanneneinsatz legen!
- Halten Sie Ihr Baby während des Bades fest. Die anatomische Form des Wanneneinsatzes gibt Ihrem Kind zwar mehr Halt, 
  schützt aber nicht vor der Gefahr eines Unfalls oder gar des Ertrinkens.
- Nach dem Bad heben Sie zuerst Ihr Baby aus dem Badewanneneinsatz heraus.
- Heben Sie Ihr Kind niemals zusammen mit dem Einsatz aus der Wanne und transportieren Sie Ihr Baby nicht darin!

TIPP: Der sichere Badegriff

Der Wanneneinsatz von Rotho Babydesign eignet sich besonders gut  für die Anwendung des von Hebammen 
empfohlenen Badegriffs: Mit der rechten Hand unter dem Köpfchen des Babys hindurch greifen und das Kind unter 
der rechten Achsel fassen, indem Ihr Daumen auf der Schulter des Babys liegt. Der Kopf liegt dann auf Ihrem Unterarm, 
dieser kann am Wannenrand bequem angelehnt werden. Die andere Hand umfasst die Füße des Babys, um es sanft
in den Wanneneinsatz gleiten zu lassen. Wer lieber mit der linken Hand hält, greift einfach anders herum.

Bitte verwenden Sie zur Reinigung nur lauwarmes Seifenwasser, keine Lösungs- oder Scheuermittel.

Art. - Nr. 20212 im Reklamationsfall bitte angeben.

Viel Freude mit Ihrem Qualitätsprodukt von Rotho-Babydesign.

Ideal in Kombination mit Badewannenständer und Ablaufschlauch

Wichtige Sicherheitshinweise

- Benutzen Sie den Wanneneinsatz in keiner anderen Wanne als in der STyLE! Badewanne von Rotho Babydesign – Sicherheitsrisiko!
- Lassen Sie Ihr Kind nie unbeaufsichtigt! Dieses Produkt ist nicht als Spielzeug geeignet.
- Prüfen Sie jeden Artikel regelmäßig vor dem Gebrauch auf Schäden. Defekte Produkte nicht mehr benutzen.
- Für Babys von 0 bis ca. 6 Monaten – maximales Körpergewicht 8 kg
- Sobald Ihr Kind selbst sitzen kann, benutzen Sie den Badwanneneinsatz bitte nicht mehr.

Ertrinkungsgefahr!

 Verbrühungsgefahr!

 Nicht überfüllen!
 Verbrühungsgefahr!
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Ergonomisch, sicher, komfortabel

Badewanneneinsatz

Before using, please read all information through carefully and store the brochure safely for referencing at a later date. 

You have purchased an innovative product made of high-quality plastic. The material is fully recyclable 
and meets all of the relevant EU standards. It has also been tested for chemical safety by a TÜV 
(German technical monitoring association) test institute.

Please take special note

- Never leave your child unattended! 
- A baby is able to drown very quickly in just 2 cm of water. The child must be supervised by an adult during bathing. 
- Small babies not capable of sitting upright must always be held with at least one hand. 
- The bathtub helps you to securely hold the baby when bathing it, but does not offer any additional protection 
  from the risks posed by water.
- Never leave your child unattended, not even if the telephone or door bell rings. Just a few seconds away from your child 
  is enough to put it at risk. Position the bathtub in such a way that your child cannot access the tap –

How to use your bathtub insert

- Ensure that you have at hand all the things that you might need during the bath before you start. 
  This will help to ensure you don't need to let go of your child whilst bathing it.
- Never use a raised surface for the bathtub, except when using the appropriate bathtub stand recommended by Rotho Babydesign.
- Always place the bathtub on a horizontal surface, never on a slope. 
- Do not lean on the edge of the bathtub.
- Check to make sure that the bottom of the tub is clean and not slippery, both inside and out, and check that the suction cap at the 
  bottom of the bathtub insert is clean and does not slip. Remove any bathing product residues using soap and water before bathing.
- Hook the top end of the bathtub insert carefully into the narrow depression at the edge of the bathtub (the end opposite the plughole).
- Now apply firm pressure to secure the suction cap to the bottom of the bathtub.
- Fill the bath with water up to, at most, the "MAX" mark (see the mark on the inside of the tub or the side of the bathtub insert). 

- The water may have a maximum temperature of 37°C –
- Place your baby lying on its back on the bathtub insert. Never place the child on its front on the insert!
- Keep a secure hold on your baby during the bath. The anatomical form of the insert provides your child with additional support, 
  but will not protect it from the risks of an accident or drowning.
- After the bath, lift your baby out of bathtub insert first.
- Never lift your child out of the tub in combination with the insert and do not use to transport your child in it!

TIP: The safe hold for bathing

The Rotho Babydesign bathtub insert is particularly good if you wish to make use of the bathing hold recommended by 
midwives: Pass your right hand under the head of the baby and hold the child with your thumb on the shoulder and your 
fingers under the arm. The head will be resting on your lower arm which you can then rest gently up against the edge of
the tub. The other hand holds the feet of the baby enabling you to slide it gently into the bathtub insert. If you would rather
use your left hand to hold the child, simply reverse the positions.

Please only use lukewarm soapy water to clean. Do not use solvents or scouring agents.

Please give the article number 20212 in the event of a complaint.

We wish you lots of pleasure with your quality Rotho-Babydesign product.

Ideal for use in combination with a bathtub stand and drainage hose.

Important safety notes

- Do not use the bathtub insert in a bathtub other than the StyLe! bathtub made by Rotho Babydesign – This would be a safety hazard!
- Never leave your child unattended! This product is not suitable for use as a toy.
- Check your purchase regularly before using to ensure that it is not damaged. Do not continue to use a damaged product.
- Designed for babies aged 0 to approx. 6 months. Maximum weight of 8 kg.
- As soon as your child is capable of sitting upright, stop using the bathtub insert.

Risk of drowning! 

 Risk of scalding!

  Do not overfill!
 Risk of scalding!
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Ergonomic, safe, convenient

Bathtub insert
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